

La Feuille Rep Cerizay





Année 2019 - 2020

Retour sur quelques activités du REP de ce milieu d'année scolaire et malgré le confinement #restezchezvous

A l'ecole maternelle

- Dans le cadre du projet AGEEM et de son congrès à l'automne 2020 « Imagin'air d'école L'imaginaire décolle! » les MS de Frédérique sont allés découvrir un salon de coiffure.
- Toujours inspiré par l'AGEEM, un espace dédié « imaginaire » a été installé dans une pièce de l'école sur la période de janvier/février. Cette action devait se poursuivre avec le partenaire Wesco de mars à avril.
- Tous les élèves ont été au cinéma de Cerizay découvrir une sélection de courts métrages. Certains ont été à la bibliothèque pour assister à une animation par la suite.
- Dans le cadre du projet « Réussir ensemble positivement » Solène Cerutti, danseuse professionnelle est intervenue pour tous les maternelles sur la thématique de danser avec ses émotions, exprimer ses émotions par la danse.

A l'exole elementaire

- Les CM1 suite aux interventions de batucada par la compagnie Taptapo'Sambalek ont lancé la 15ème édition du festival des « Sucrés Salés » lors d'un concert à Cerizay.
- Les CE2, en partenariat avec la mairie de la ville et le conservatoire de musique Bressuirais ont réalisé un concert fin décembre.
- Les cycles 2 ont fêté les 100 jours d'école. Au programme défi mathématiques, cuisine, photos ...
- Malgré le confinement les élèves de l'élémentaire ont participé à « La Grande Lessive » du 26 mars sur le thème « Fleurir ensemble ». Vous pouvez retrouver leurs œuvres sur le site et le facebook de la mairie de Cerizay.

Au college

- Les latinistes sont partis à Rome début février pour y découvrir le Colisée, le Forum, la basilique St Pierre, le cirque Maximus... Ils ont aussi visité Ostie et Tivoli.
- Le collège a ouvert ses portes à tous les CM2 du REP (ainsi que les CM2 hors REP). Chaque classe est allée, pendant une journée, découvrir le collège à travers de nombreuses activités : chasse aux pokémons dans tout le collège, découverte du CDI, possibilité d'assister à un cours d'anglais, de mathématiques, de français et de sciences de la vie et de la terre, restauration au self... Au sein du REP

Les GS / CP se sont rencontrés à deux occasions, lors de la sortie au cinéma mais aussi lors d'une rencontre à la bibliothèque de la commune. Les bibliothécaires et les enseignantes avaient préparé un défi lecture à partir d'albums exploités en classe.

La communauté éducative (agents & enseignants) des écoles a bénéficié de temps de formation commun.

Des personnels du REP ont assisté à une journée de formation académique organisée par le CAREP sur le thème « Temps & Espace » à Poitiers fin janvier.



Les MS/PS avec Solène Cerutti, danseuse



Les GS / CP à la bibliothèque



Les latinistes à Rome

